



L'ou com balla

Este es otro de los días de puertas abiertas en el Palacio de Capitanía, al que hemos querido dedicar este párrafo específico, por su tradición catalana, al parecer de origen barcelonés.

El Palacio de Capitanía se suma a la ruta de edificios donde se celebra esta tradición, en horario similar al de las jornadas de puertas abiertas, y en los mismos días en los que el Ayuntamiento de Barcelona organiza la ruta del «ou com balla».

La visita sólo se hace al claustro, para contemplar el obelisco con la fuente y el huevo bailando.

